

Geschichte des VfL 28 Ellrich e.V.

1928 : Gründung aus Zusammenschluss zweier bestehender Ellricher Turnvereine zum „Verein für Leibesübungen 1928 Ellrich“

1949: im Zuge der Vereinheitlichung der Sportvereine in der DDR –Umbenennung in SG /später BSG Aufbau Ellrich

1984-1989: Errichtung des heutigen Vereinsheimes

1988: der Verein hat 10 Abteilungen: Fußball, Tischtennis, Kegeln, Leichtathletik, Volleyball, Kraftsport, Schach, Schwimmen, Radsport, Turnen

1990: Im Zuge der Wiedervereinigung- Umbenennung in VfL 28 Ellrich

1994: der VfL beschließt eine neue Satzung und beherbergt 4 Abteilungen (Fußball, Tischtennis, Laufgruppe, Gymnastik)

2008: Jubiläumsfeier zum 80-jährigen Bestehen

2018: Jubiläumsfeier zum 90-jährigen Bestehen

2023: Neugründung der Abteilungen Darts und Volleyball





Von links : Hermann Schabacker, Heinz Bauersfeld, Ast Höppner, Gerhard Mauß, Günther Köhler, Axel Blanke, Otto Schräder, Heinz Lutze, Schmunze Heiroth

B S G Aufbau Ellrich 1974



Eichhorn B. Dempwolf H. Lutze G. Köckritz B. Dietrich K.-H. Zeiler J. Sanftleben K. Seyer J. Reichelt K. Reuter P. Köhler H. Glowig H.-U. Lehmann

K.-W. Dünisch H. Grothe T. Höhne J. Köthe H. Manegold B. Voss G. Kjrchhoff A. Lutze M. Wisse